
Wir haben ein neues Logo! Im Zuge der Kampagne ist uns

aufgefallen, dass das alte Logo graphisch nicht gut zu verwenden

ist und die Lesbarkeit sich etwas schwierig gestaltet. Vielen Dank

an Sabine (Horst Seeadler, buerobien.com), die uns das wunderbare

neue Logo gestaltet hat und uns außerdem bei der Kampagne berät

und gestaltet! 
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ALLGEMEIN

A propos Kampagne: die nimmt immer konkretere Züge an. Flyer

und Plakate sind mittlerweile fertig, die Homepage (www.dein-

pfadfinden) ist auf dem Laptop schon gut zu betrachten, fürs Handy

suchen wir noch nach einer guten Lösung. Durch die Kampagne

erhoffen wir uns, neue Gruppenleitungen und Unterstützer*innen

für unsere Aufbaugruppen und die bestehenden Stämme zu finden!

Für Infos meldet euch beim Team nestbau.

Hinter uns liegt ein sehr ereignisreicher Monat November! Unsere Aufbaugruppen sind

ziemlich aktiv, die Kampagne für Quereisteiger*innen soll noch dieses Jahr fertig werden

und wir haben ein neues Logo! Außerdem schmieden wir fleißig Pläne, wie wir gut ins

Jahr 2024 starten können. 
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VIERETH

Hier hat unsere erste Meutenstunde mit 32 Kindern

stattgefunden- wir sind überwältigt von der großen Begeisterung

und Teilnahme! Und wir haben auch schon einige

Mitmacher*innen gefunden, die zusammen mit uns das Abenteuer

Pfadfinden wagen wollen. Demnächst findet ein Elternabend statt,

bei welchem wir noch weitere Unterstützer*innnen suchen.

Besonders in Erinnerung bleiben wird uns unsere Meutenstunde

bei strömenden Regen! Wir waren wetterfest gekleidet und haben

eine Waldläuferzeichenspur gemacht. Obwohl wir unsere Spur

aufgrund des Regens zwischendrin nicht mehr finden konnten,

hatten wir richtig viel Spaß! 

AURORA
Die Auroras haben sich mit Catrin gemeinsam Gedanken

zu ihrer Jahresplanung 2024 gemacht. Es wurde viel

besprochen, diskutiert, reflektiert und gelacht, so dass ein

abwechslungsreiches und tolles Jahr 2024 auf die Auroras

wartet! 

Auch das Thema Vernetzung in den Landesverband

Bayern wurde besprochen. Diesbezüglich eine Bitte der

Auroras an alle bayerischen Stämme: Wer kann sich

vorstellen, mit den Auroras zusammen Aktionen/Lager zu

machen? Wer hat Lust darauf diese bunte und lustige

Gruppe kennen zu lernen?

Bitte meldet euch: stammesführung@stamm- aurora.de 

Die Auroras freuen sich auf Euch!
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MAUERSEGLER

Schnitzel hat die Mauersegler besucht, um mit

ihnen gemeinsam das nächste Jahr zu planen.

Die Motivation ist nach wie vor hoch, die

Aktionen sind toll, aber auch hier brauchen wir

dringend neue Mitstreiter*innen! Im Januar soll

die neue Kampagne für Quereinsteiger*innen in

Creußen ausprobiert werden, die neue Sippe

wird 2024 das erste Mal auf Fahrt gehen,

außerdem wollen die Mauersegler das LaPfiLa

für ein paar Tage besuchen und gemeinsam mit

dem Horst Seeadler ein musisch- technisches

Lager erleben.

MANKEI

Bei den Mankeis finden nach wie vor regelmäßige Meutenstunden statt. Wir sind

aktuell immer noch auf Suche nach Mitmacher*innen und möchten hier noch

einmal gezielt Werbung machen. 

Das Erstellen einer Collage mit den persönlichen

Pfadihighlights des ersten Pfadijahres rundete die

Jahresplanung, das gemeinsame Pizzaessen sorgte

anschließend noch für Gemütlichkeit!
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ALPENROSE
Die Meutenstunden finden auch in Füssen regelmäßig statt. Jennie bastelt noch

fleißig an dem neuen Logo der Alpenrose. Wir sind gespannt! 

Auch hier sind wir noch auf der Suche nach Mitmacher*innen und wollen diese

Anfang des Jahres gezielt werben.

SCHWEINFURT
Am Standort Schweinfurt wird es langsam spannend. Insgesamt haben wir sechs

Personen gefunden, die gerne einen Stamm gründen wollen! Nur war bis jetzt

irgendwie der Wurm drin, und wir haben noch kein gemeinsames Treffen gehabt, bei

dem wirklich alle dabei waren. So bald es geht versuchen wir das nochmal, um

endlich gemeinsam loszulegen!

HÖCHBERG UND WERNECK

An beiden Standorten halten wir noch Kontakt zu ein paar eventuell interessierten

Gründer*innen, aber gerade liegt unser Schwerpunkt auf den anderen Standorten. In

Höchberg gibt es gerade eine neue Jugendbeauftragte, die schon Kontakt mit uns

aufgenommen hat. In Werneck gab es einen Zoomcall, auch hier gibt es nach wie vor

Interesse. Vermutlich werden wir nächstes Jahr im späten Frühjahr nochmal einen

Versuch unternehmen.

Jahresplanung bei den Auroras

Jahresplanung bei den Mauerseglern

Mankeis und Alpenrose bieten regelmäßig Gruppenstunden an

Erste Meutenstunden in Viereth mit 32 Kindern

neues Logo fürs Projekt

IN KURZ

TEASER NOVEMBER

Gründungstreffen in Schweinfurt

Jahresabschluss der Auroras

Adventsfenster in Viereth

Team nestbau besucht das WAMS (Treffen mit der Landesleitung des LV Bayern)


